

学校だより



# 安行桜



『ノーサイドの精神』で  
深めた絆を大切に！！

校長 磯 奈保子

いつまでも残暑が厳しかった先月。1学期に水泳の授業が十分に確保できなかつたので、今年はつい最近までプールに入っていましたが、寒さはほとんどなかつたようです。それでも真夏のような暑さとは違い、さわやかさも感じられます。桜も日に日に葉が少なくなつて、やはり『秋』なのですね。

## 「新時代を切り拓け」～光り輝け6団の絆～

9月7日（土）、第73回体育祭を実施しました。各団が輝くことで、安行中全体の絆を深めようという、令和を迎えてから初めて行われる全校行事にふさわしいスローガンでした。

常に全力で競技する姿は毎年のことですが、他学年や8組を応援する様子は例年以上のものがありました。「おやじの会」等の皆さんにも、8組の全員リレーや大縄の競技にご参加いただき、とても温かい雰囲気の体育祭でした。優勝は桃団でしたが、「ノーサイドの精神」で、戦いの後はそれぞれの団をたたえ合い、チーム安行の絆が一層強くなつたと感じます。この絆を大切にしていきましょう！

保護者席の確保ができず、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけして申し訳ございません。ご来場いただきました皆様のご声援とご協力に感謝いたします。



## 目指せ 伝説の74期！

9月12日（木）～14日（土）体育祭の勢いをそのままに、74期生の2年生が水上自然教室に行ってきました。夏休み前から、体育祭の練習と水上の準備とで大変だったと思います。

2日目のハイキングは、まずは日本一のモグラ駅である土合駅の486段の階段。全員で登り切ったのはすごいです。そしていざ一の倉沢へ…。一の倉沢では、天候が今一つだったためか、寒くて震えました。今年の万年雪は、何十年かぶりに2つに割れてしまったそうです。これも地球温暖化の象徴なのでしょうか。74期生の水上での3日間は、一つの活動を終えるごとに成長していく様子がよくわかりました。最後の夜、キャンドルを見つめながら一人一人が立派に決意を述べてくれ、たくましさを感じました。中学校生活のちょうど折り返しとなった水上。“伝説の74期生”となって活躍してくれることを期待しています。

令和元年 10月 1日 発行 第6号

川口市立安行中学校 ☎295-1805

特別支援教室 294-7410 さわやか相談室 298-1371

〒334-0057 川口市大字安行原2221

(HP) <http://school.cmsbox.jp/angyo-j/>

## 10月の行事予定

\*行事予定は変更になることがあります

日	曜	行事予定	給食
1	火	教育実習終了（国国）	○
2	水	新人戦（剣道）	○
3	木	新人戦（剣道） 3年歯科検診	○
4	金	新人戦（相撲） 英検	○
5	土	土曜授業 緑樹祭	×
6	日		
7	月		○
8	火	全校集会 駅伝参加者内科検診	○
9	水	生徒会選挙 2年学年集会	○
10	木		○
11	金	134526授業 テスト1週前 教育実習終了（美） 夢わーく事前訪問 2年歯科検診	○
12	土		
13	日	ふるさとの森整備	
14	月	体育の日	
15	火	生徒集会	○
16	水	3年進路説明会 3年学年集会 PTA講話会	○
17	木	月曜授業 生徒委員会	○
18	金	中間テスト ALT終了	○
19	土	3年学力アップ教室	
20	日	3年学力アップ教室	
21	月	ふれあいデー	○
22	火	即位礼正殿の儀	
23	水	校長会テスト（3年）	○
24	木	中学校駅伝競走大会	○
25	金	生徒集会	○
26	土	3年学力アップ教室 漢検	
27	日	3年学力アップ教室	
28	月		○
29	火	夢わーく（1年）	△
30	水	夢わーく（1年）	△
31	木	夢わーく（1年）	△

### 【11月のおもな行事】

1日～7日 学校公開週間

7日～13日 3年三者面談

21日・22日 3年期末テスト

28日・29日 1, 2年期末テスト

# 第73回 体育祭

☆各団気持ちのこもった応援合戦☆



☆学年種目☆



## ☆☆ 体育祭の結果 ☆☆

総合優勝	桃団 (1-6 2-6 3-6)
総合準優勝	青団 (1-5 2-5 3-5)
学年優勝	1-6 2-6 3-2 .
学年準優勝	1-4 2-1 3-1
全員リレー優勝	1-6 2-3 3-1
全員リレー準優勝	1-4 2-2 3-4
学年種目優勝	1-4 2-6 3-2
学年種目準優勝	1-7 2-5 3-1
大縄優勝	1-6 2-6 3-3
準優勝	1-5 2-1 3-2
敢闘賞	8組
パネル賞	1-7 2-4 3-4
体育委員賞	竹田栄好
最優秀団賞	黄団 (1-3 1-7 2-3 3-3)

## ✿ 後援会からのお報告とお礼 ✿

9月7日(土)に行われた体育祭において、17名の地域の皆様より総額41,000円の後援会費へのご協力をいただきました。安中生と安行中学校のために役立たせて頂きました。

ご協力してくださった皆様、本当にありがとうございました。

# 水上自然教室

9月12日(木)～14日(土)まで、2年生が水上自然教室に行ってきました。自然豊かなみなみ町で、実行委員を中心に様々な活動を通して一回り大きく成長することができた2泊3日となりました。



# 市民体育祭(新人戦)

新チームとなって初めての大きな大会が始まりました。壮行会では各部の部長より、大会に向けての抱負を述べました。



大会の結果については、来月号でお知らせいたしますが、HPに随時載せていきますので、ご覧いただければと思います。

# 3年租税教室



9月27日(金)に川口法人会の方に来ていただき、3年生を対象とした租税教室が行われました。「もし税金がなかったら?」という話から始まり、とても分かりやすく税についてお話をいただきました。

